

TREPPE DES JAHRES 2018



Die deutschlandweite Wahl Treppen des Jahres, ist seit 2006 der renommierteste Treppen-Wettbewerb. Eine Auszeichnung für hohe Handwerkskunst, die in beispielhafter Weise Ästhetik, Prägnanz und Innovation repräsentiert, wird verliehen für:

Unternehmen

spitzbart treppen®

Kategorie

Skulptur



Anmerkung der Jury

"Den Erbauern ist eine kunstvolle Raumskulptur von zeitloser Schönheit gelungen. Neben der Gesamtform sind auch die Einzelelemente äußerst bemerkenswert: Die anspruchsvolle Metallkonstruktion, das freitragende Glasgeländer und der innovative Stufenbelag aus Naturstein zahlen auf die bestechende Wirkung der Anlage ein."

Aglasterhausen, den 12. November 2018

Tilo Hauck Geschäftsinhaber Treppen.de

Kathrin Gramlich
Vertriebsleitung
Treppen.de

Jaronas Hauck
Marketingleitung
Treppen.de

Roman Hauck Geschäftsführer Treppen.de